
平成27年度・やまびこネットワーク活動方針

rあいさつ＋1（ワン）J運動の一層の推進
本年度最初の委員会が5月17日（日）に開催されました。

会議では、昨年度の活動総括・会計報告及び本年度の活動方針・予算案が提案され、いずれも全員一

致で承認されました。そして、本年度の重点目標として「あいさつ＋1（ワン）」運動の推進が承認され、

続いて本年度の主活動（内容）として、以下三つが決定されました。

いずれも、時期が迫ってきましたら詳しい実施要項をお知らせします。
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「おじさん、寒い中ありがとうございます」
これは、壱分幼稚園近くのあいさつ通り（通学路）で活動されていた山本欣一

郎（壱分小学校区老人クラブ会長）さんに感謝の意を伝えた児童のことばです。

児童は、高学年（？）の女子。山本さんは「涙が出るほど嬉しかった。子どもか

ら元気なパワーをいただいた。」と感激しておられました。

やまびこネットワークは、こんな交流（場面）が点から線へ、そして面に拡がることを

目指しています。


